



## La USAL encabeza las preinscripciones en Castilla y León con más de 61.000 solicitudes

Medicina es la titulación con mayor demanda, mientras que Biotecnología tiene la nota de corte más alta

■ F. G.

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca encabeza las preinscripciones para el próximo curso académico en Castilla y León. La institución salmantina acumula, con 61.904 solicitudes, el 48% del total presentado en toda la comunidad, según ha informado el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, ante el inicio del proceso de matriculación para el curso 2011-2012 que se inicia el lunes.

Domínguez mostró su «satisfacción» por unos datos que superan en 5.200 preinscripciones la cifra del año y señaló que «muestra las preferencias de un número muy importante de alumnos, lo que nos convierte en la universidad más demandada de Castilla

y León y supone un estímulo para seguir trabajando».

El número de estudiantes que realizó la preinscripción en las universidades públicas de la comunidad asciende a 32.260, generando un total de 150.539, de ellas, 61.904 en la Universidad de Salamanca.

Respecto a las titulaciones más demandadas, se repite la tónica de los últimos años: Medicina, con 6.591 solicitudes, ocupa el primer lugar, seguida de los grados en Enfermería impartidos en Salamanca, Ávila y Zamora con 4.320, 2.983 y 2.973 solicitudes, respectivamente. A continuación se sitúan los estudios de Psicología (2.972), Fisioterapia (2.634), Farmacia (2.165), Educación Primaria en Salamanca (2.101), Odontología (1.993) y Educación Infantil (1.769).

En cuanto a las notas de corte, Biotecnología alcanza la puntuación más alta con 12,601, seguida de Medicina (12,200), Odontología (11,958), Enfermería en Salamanca (11,419) y Fisioterapia (11,390).